
北信地域障がい福祉自立支援協議会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その研修をう 

 

 

 

部会名 

2019年度 第 2回 幹事会 

会議で話し合われた事 

①相談支援専門員からの活動報告（各部門担当相談員より） 

 ・重心・医ケアの方からの訪問入浴サービスの希望について 

   →訪問入浴については以前も声が上がっていたが、費用面の課題が出ていた。それでもニーズがある

のであれば検討を継続していく必要がある。一方で、ニーズがあるが資源がない場合は、関係者が

集まって話し合い、創意工夫をしていく必要性もある。 

 ・第 5期障害福祉計画の理念をもとに、地域生活支援拠点等の整備を進めていくためにも、地域の関係機

関（医療・生活困窮者支援・地域包括など）と連携を強固にしていくきっかけを模索している。市町村

の皆さんにもきっかけ作りにご協力頂きたい。 
 

②第 1回自立支援協議会の振り返りと今後の開催日程（事務局より） 

 ・別資料…アンケートのまとめ、部会長会議の議事録 

 ・今後の自立支援協議会の開催日程については、第 2回を 10月、第 3回を 2月に開催するため、後日改

めて日程調整を行う。 
 

③長野県自立支援協議会の報告（協議会長 鈴木氏より） 

 6／12（水）長野県庁にて、長野県第 1 回自立支援協議会が開催された。今年度より長野県自立支援協議

会長は上小圏域障害者総合支援センターの橋詰氏となった。また各専門部会より活動計画について報告が

あった。長野県自立支援協議会内に設置されている障がい者相談支援体制機能強化会議についても説明が

あり、今後の開催日程や内容についても話があった。（別資料あり） 

 

④第 5期障害福祉計画の進捗について 

 ・医療的ケア・コーディネーターについて、その役割の検討を進めたい。役割の 1つとして医ケア児等支

援連携推進会議を盛り立てていってほしいと考えている。 
 ・児童発達支援センターの設置を目標に入れているが、そのためにまず、この圏域ならではの取り組みを学ぶ

ための研修会を 7月に予定。それをうけて、他圏域の児童発達支援センターの視察を行いたい。 

 

 

※幹事会で配布される資料を事前に目が通せるようにし、当日は検討の時間がしっかり持てるようにしていける

と良い。 

参加者所属機関名等 

北信保健福祉事務所福祉課・健康づくり支援課、中野市福祉課、飯山市保健福祉課、山ノ内町健康福祉課、

木島平村民生課、野沢温泉村民生課、栄村民生課、高水福祉会、総合安心センターはるかぜ、北信圏域障

害者総合相談支援センター 

開催日時 

2019年 6月 26日（水）10：45～12：00 

本日のテーマ、課題等 

①相談支援専門員からの活動報告    ②第 1回自立支援協議会の振り返りと今後の開催日程について 

③長野県自立支援協議会の報告       ④第 5期障害福祉計画の進捗ついて 


